

LYCÉE ■ A Raoul-Follereau et Jean-Rostand, les élèves pensent aux malades

Des plantations pour une bonne action

Des étudiantes de BTS ESF (Économie sociale et familiale) du lycée Jean-Rostand et des élèves de terminale ST2S (Santé et Social) du lycée Raoul-Follereau ont uni leurs efforts pour réaliser le projet Des abeilles pour le cœur.

Avec cette initiative, l'idée est « de récolter des fonds pour l'Association pour la recherche contre le cancer (ARC), et la Fondation Perce-Neige, qui agit en faveur des personnes en situation de handicap, à travers la vente de bouquets de fleurs », expliquent les étudiantes.

3.200 bulbes

À l'automne, période de plantation idéale, une soixantaine d'élèves et étudiantes ont participé activement à la plantation des 3.200 bulbes de fleurs avec les conseils de leur professeur de physique chimie, Thierry Mourot, initiateur du projet, aidée par les jardiniers du lycée, qui avaient préparé les différents parterres. « Nous avons choisi des bulbes de tulipes, narcisses et perce-neige, dont la floraison échelonnée devrait débuter en février, sui-



INITIATIVE. Des étudiantes de BTS ESF et des élèves de terminale ST2S ont uni leurs efforts pour une bonne cause.

vie par différentes variétés de narcisses et des tulipes qui sortiront de terre en avril. »

Les zones de plantation, situées juste devant l'accueil des deux lycées, devraient être visibles même

de l'extérieur. « L'avantage des bulbes, c'est qu'elles refleurissent chaque année en se multipliant elles-mêmes par la formation de bulbilles. » Les fleurs cueillies seront mises en bouquets qui seront ensuite proposés à la vente

dans des supermarchés, en mars et avril.

Les étudiantes du BTS ESF seront responsables de la communication de cet événement. Les bénéfices de cette vente iront au profit des deux associations. ■